

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



今年もお世話になります。よろしくお願いします！

今年はまだに我が社の年！トラックの龍のように昇り龍で高く高く昇っていききたいと思えます。

今年のはまに我が社の年！トラックの龍のように昇り龍で高く高く昇っていききたいと思えます。

我が家はこの何年間同じルーティンで、餅つき→大掃除→除夜の鐘突き→近くの海で初日の出→椿大神社へ初詣という流れで年末年始を過ごしています。

新年、明けましておめでとうございます！旧年中は大変お世話になりました。ありがとうございます。お正月はいかが過ごされましたか？



（株）カワキタエクスプレス従業員一同
本年のご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

我々の業界も2024年問題(働き方改革関連法)が4月より改正され課題は山積みです。それには昨年が発症した脳梗塞の後遺症を少しでも早く体が元に戻るようリハビリを継続して参ります。今は、ただただ元に戻りたい！強い気持ちを持って今年から週一回になったリハビリも頑張ります。

新年の挨拶を申し上げます。昨年は格別のご厚情を賜り、深く感謝しております。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



一般輸送部
配車担当の中村
です！



新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。スタッフもそれぞれ充実したお正月休みを過ごして充電完了。昨年の経験を活かして、より一層作業品質を上げ取り組んでいきますので御指導お願いいたします。原家のお正月休みは、年末に息子2号がインフルエンザにかかり、1日置きに全員に移り、家の集まりにも初詣でも行けず、まったくお正月らしい事ができませんでした。来年のお正月を楽しむ為に、今年もしっかり楽しんで仕事していきます。



引越部
配車担当の
原です！

今月の写真



毎年かなりの確率で初日の出が見えます！

今月の格言(?)

くすこと！
にめでとるを
しめ感謝を
の幸せを
今とせう
ベときい
それこそ
は瞬間

配車担当の安藤です。新年明けましておめでとう御座います。皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと、謹んでお喜び申し上げます。今年津市にある河芸マリーナで初日の出を見ながら新たな1年を迎えました。その足で津市の山間部にある辰水(たつみず)神社へ初詣に行きまして。初めて参拝させて頂くのですが、ジャンボ干支が有名で干支を潜り抜けることにより、「家族円満、万民和楽、五穀豊穡」を願って行われるそうです。今年の辰年はカワキタエクスプレスの年と言っても過言ではないので、昇龍の如く、勢いよく、元気にいきますので今年もよろしくお願ひ致します！



新年明けましておめでとうございます。今年こそはコロナに罹らず1年を過ごしたい早川です。(現在2年連続コロナになってます。)さて皆さんはお正月をどのように過ごされましたか？私は年末に家族でフグ鍋を食べ、年始はカニを食べと海鮮づくしでした！悲しいことに写真を撮り忘れておりました。。4日は高校時代から連絡を取っている友達と近況報告もかねてご飯を食べに行きました。気の知れたメンバーでぐだぐだ喋って笑って楽しい時間を過ごし、今年も頑張ろうと決意いたしました！



本年もカワキタエクスプレスを宜しくお願ひ致します。



新年あけましておめでとうございます。川北です！皆様、年末年始はどのように過ごされましたか？私は年末に友達と買い物へ行ってきました！1年間仕事と家事を頑張ったご褒美に爆買いをして夜はいつもよりいいものを食べる！と意気込んでいたのですがなかなか欲しいものにめぐり合えず、、、ご飯も変な時間にデザートを食べたしまいお腹いっぱいになり結局いつも通りラーメンを食べてきました(笑)お正月は実家へ帰り実家とおばあちゃんの家でのんびり過ごしました！



お正月から辛いニュースが続いております。何もできない自分が情けないです。微力ながらお力になれるよう自分のできることを探していきます。本年もよろしくお願ひ致します！！



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp



家族誰一人大きな病気もせず、毎日笑顔
いっぱい過ごせました！子供2人連れ、水
族館も行っていい思い出が作れました。去
年もサイコーの一年でした！

配車段取り、電話対応、パソコン操作等々
まだまだ未熟な所多々ありますが、周りの方
に助けて頂き感謝しております。それでも色
々とチャレンジ出来て自分では満足して
おります。昨年もありがとうございました。

去年は充実した1年になりました。
四季を通じて季節にあった場所に出かけ
たり、息子たちと登山した事がとても嬉し
かったです。元気に過ごせたことに感謝
です。

去年はtwins ライブハウスデビュー、一緒
にLIVEに行って、Jesseに会えたり、
北海道、網走へ仕事兼旅行へw
ヒグマに遭遇したのもいい体験でした。
去年も最高に楽しく仕事できました。

2023年振り返って、新しい事がいっぱい
増えました。車も買って、転職もして、初
めての1人暮らしで今までにない喜びを
味わいました！

2023年は社会人1年目でした。去年は日
々学んで、少し成長出来た1年だと思
います！そしてカワキタエクスプレスに
入社してから3ヶ月はあつという間
でした！今年も同様に色々な所へ出
かけて楽し見つ々々方と出会える1
年にしたいです。

去年は小さな事故が多く、反省点の多い
一年になりました。

2023年を一言で表すと『幸』です！理
由はいろいろありますが、1番は子ども
を授かれたからです！産まれるのは今
年ですが、今か今かと楽しみにして
います！子どものおかげで仕事もさ
らに頑張れた1年でした！去年もお
世話になりました！今年もよろしくお
願いします！

入社してから1年も経ってないですが
乗り換え2回して半年で新車になる
とは思いませんでした。今後も定期
的に洗車して綺麗に乗ります。

2023年を振り返って、2023年はイベント
等に積極的に参加しようと心がけられ
た1年になりました！

ここ数年の中で、特に今年はオンとオフ
の切り替えが非常にスムーズで充実
した時間が多かったです。今後も
オフ時間を大切に！

去年は、大病を患いましたが順調に回復
に向かっています。色々、自分自身と
向き合った1年になりました。

去年は挑戦の年だったと思います。
その中でも一番大きかったのは大型
免許を取得して大型に乗りだした事
です。事故やミスもしてしまったので
反省の年でもありました。

2023年の目標大型取りに行けなかつ
た仕事で少しずつ出来る事が増えて
きた

あつという間という感覚でした。
新しい子が増えたり、仕事を共にした
仲間も去ってたりと色々あった1年
でした。去年は人としても仕事面
にしても成長出来た良い1年
でした。指示される側から少しづつ
ですが指示をする側になりつつあり
、手がいっぱいになる時もありま
すが日々の積み重ねで頑張ってい
たらいつか実ると信じて1日1日大
切に勉強の毎日になりたいです。
基本的な事はもちろん、責任感を
常に持って取り組み頼られる存在
になりたいです。

自分が目標にしていた大型に乗る事
ができ、した事なかったキャンプや
釣りを体験できとても充実した年
になりました！！

去年からハイエースや軽で1人で行く
仕事が増えて良かったです。今年
こそはトラックの免許を取って行
けたらいいなと思います。

去年はお客様に「ご家族でやられて
るんですか？」ってよく言われた年
でした。私はお母さんに見られるか
もしれないけどではお父さんは...？
誰？仲良く見えるんですね。ケガ
もなく元気に過ごせて良かったです。

2023年は2人目出産をして忘れられ
ない1年でした。毎日バタバタで忙
しくてあああああーって叫びたく
なる時もあるけど我が子2人可愛
くて仕方ないです！！育児家事引
続き頑張ります。。(^^)

大きな事故などはなかったけど、細
かいミスなどがかなり多かったか
なと思います。

ユーパック様の定期便から県外メイ
ンになって、道とか色々覚えること
が沢山ありバタバタしてました。
来年からも勉強します。

2023年は事故やミスがであつたので
、2024年は事故ゼロと大型トラック
に乗ること2023年です。いろいろ
なことが起こったので、2024年
は新しい出会いや平和な年にしま
す！！

入社して約1年、色々な場所へ行き
新車にも乗れて新鮮な年でした。
反省するべき点はしっかりして今
年に繋げたいです。

荷物の取り扱いの応用や荷卸の際の
事を考えた積込をする様に気をつ
け、実行した1年でした。事故も
なく、経験を活かされたと思いま
す。

2023年散々な年でしたが会社の人
や彼女に支えて頂き無事に終え
ることができそうです。11月にカ
ワキタEXPの一員として働けるこ
とになり人生の転機を迎えたと思
います。絶対安全を胸にめいっ
ぱい頑張っていきます！

去年は色々な場所へ行った年でした。
1人でなく家族(主にオカン)と遠
出することも多く、楽しい1年
でした。ただ、去年も2度目のコ
ロナに罹ってしまったのは辛か
ったです。

体調を崩すことなく仕事もプライベート
も充実した1年でした！その中
でもWBCを現地で観戦できたこ
とが1番の思い出です！

歯医者にちゃんと通えた事が最大の喜
びです。笑 後は、ESの活動を全
くしなかった自分をポッコポコに
して今年に向かいます。

みなさま1年間お疲れ様でした！
今年も第二子も生まれ、旅行い
つたり美味しいもんいっぱい食
べたし、WBCめっちゃ楽し
かったし親友の結婚式もあつたし、
出張で離島いったりいろんな所
行けたし、回らん寿司初めて
連れてってもらったし、家族と
のかけがえのない時間過ごせ
たし、京都旅行では貴重な体
験させてもらったし、釣りと
か観葉植物、趣味も充実しま
した。周りの皆さんにほんま
感謝感謝のペンタゴン
とても幸せな1年でした^_^
みんないつもありがとう！

去年は、たくさんの変化がある年
でした！楽しいことばかりでは
無かったですが、体調を崩さ
ず1年乗り越えた自分を褒め
たいです！！

2023年あつという間な1年
でした。去年の目標を2つク
リアー出来たのでよかったです！
初めて行った九州は新鮮で右
左わからずでしたがいい経験
でした。そして夢だったマイ
ホームを建てたことで毎日職
人さんが頑張ってくれてます
！！仕事でもプライベートでも
色々な経験させてもらって感
謝です

今月もこのメンバーで頑張りますので、
よろしくお願いいたします！